



# 豊玉二中だより

令和7年度 第2号  
発行日 5月2日(金)  
練馬区立豊玉第二中学校  
校長 大野 雄一郎

## 運動会に向けて

校長 大野雄一郎

若葉が目に鮮やかな季節となりました。ゴールデンウイーク前半は、いかがお過ごしましたか。4月は忙しい毎日でしたので、後半はしっかり休養もとってほしいと思います。

さて、いよいよ運動会が24日に実施されます。運動会は、生徒たちが日頃の学習の成果を発揮する場であるとともに、競技や係運営などで協力し合い、友情を深める絶好の機会です。勝敗にこだわることももちろん大切ですが、それ以上に仲間と心を一つにして目標に向かう過程、そして、最後まで諦めずに全力を出し切る経験こそが、生徒たちの成長にとってかけがえのない財産となるはずです。すでに、保健体育の時間を中心に練習が始まっています。出場種目も決まり、個人個人の具体的な目標も定まってきたのではないでしょうか。

これから各学年は、保健体育の授業や12日から始まる学年練習を通して、さらに様々な種目の練習に取り組んでいきます。

1年生にとっては、中学校で初めての運動会となります。先輩たちの力強い姿を間近で見て、多くのことを学び、吸収してくれることでしょう。

2年生は、昨年の経験を活かし、より主体的に準備や練習に取り組んでください。リーダーシップを発揮し、下級生の見本となる姿も期待しています。

3年生にとっては、中学校生活最後の運動会となります。最高の思い出となるよう、一人一人が全力を尽くし、仲間との絆を深めてほしいと願っています。

運動会当日、生徒たちが精一杯の力を発揮できるよう、教職員一同、安全面に配慮しながら、練習の指導や準備を進めてまいります。

保護者の皆様におかれましては、ぜひ当日ご来校いただき、生徒たちの頑張る姿に温かいご声援を送っていただければ幸いです。また、練習中から暑い日が予想されます。ご家庭で十分に睡眠をとるよう、ご協力ください。詳細な日程やプログラムにつきましては、後日改めてご案内いたします。

運動会を通して、生徒たちが心身ともに大きく成長してくれることを期待しています。